

NOTA DE PRENSA

Oficina General de Comunicaciones

Madre de Dios, Huancavelica y Huánuco son los que más crecieron a nivel nacional.

INSCRIPCIÓN DE COMPRAVENTA DE PREDIOS CRECIÓ EN 11 DEPARTAMENTOS



La Superintendencia Nacional de los Registros Públicos (Sunarp) informó que entre enero y abril del presente año las inscripciones de las compraventas de inmuebles en el Registro de Predios crecieron en 11 departamentos del país, con referencia a similar periodo del año 2018. Estos son Amazonas, Ancash, Apurímac, Ayacucho, Huancavelica, Huánuco, Ica, Junín, Lima, Loreto y Madre de Dios.

Vale señalar que entre enero y abril de este año se inscribieron en Lima 36,415 compraventas de predios. Le siguen Arequipa (3,879), La Libertad (3,552), Lambayeque (2,860), Ica (2,461), Piura (2,291), Junín (1,739), San Martín (1,611), Áncash (1,498), Loreto (1,303), Cusco (1,228), Tacna (1,080), Huánuco (1,010) y Ucayali (948).

La lista la completan los departamentos de Cajamarca (733), Ayacucho (660), Puno (534), Moquegua (365), Amazonas (359), Apurímac (307), Madre de Dios (281), Tumbes (103), Huancavelica (96) y finalmente Pasco (59).

Crecimiento por departamentos

Tomando como referencia los porcentajes de crecimiento en los departamentos del país tenemos que Madre de Dios creció 51.89% al pasar de 185 inscripciones en los primeros cuatro meses del año pasado a un total de 281 en el 2019.

Luego se ubica Huancavelica que creció 43.28% al pasar de 67 inscripciones entre enero – abril 2018 a 96 registros entre enero – abril de este año.

Además, Huánuco presentó un incremento de 43.06% con 706 anotaciones en los primeros cuatro meses del 2018 versus las 1,010 realizadas entre enero y abril del presente año. Apurímac alcanzó un 25.31% de crecimiento con un total de 245 inscripciones en el periodo mencionado del 2018 versus las 307 de este año.



Ayacucho se ubica luego con 20.66% de crecimiento al pasar de 547 inscripciones de compraventas de predios en enero-abril 2018 a un total de 660 en similar periodo del 2019.

Después se ubica Junín con 18.46% de crecimiento al pasar de 1,468 inscripciones de compraventas de predios en el primer cuatrimestre 2018 a un total de 1,739 en el primer cuatrimestre del presente año.

El departamento de Áncash se ubica luego con 14.26% de crecimiento al pasar de 1,311 inscripciones de compraventas de inmuebles en enero-abril 2018 a un total de 1,498 en similar periodo del 2019.

Luego se ubican, por porcentaje de crecimiento, los siguientes departamentos: Loreto (14.10%), Lima (8.26%), Amazonas (2.87%) y finalmente Ica (1.69%).

El dato:

La inscripción de compraventas de predios en el Registro de Predios, para el periodo enero abril, creció 4.19% al pasar de 62,746 en los primeros cuatros meses del 2018 a un total de 65,372 en similar periodo de este año.

Santiago de Surco, 10 de mayo de 2019

OFICINA GENERAL DE COMUNICACIONES - SUNARP